



## **AFRICA/SUDAN - Los enfrentamientos continúan en el Nilo Azul**

Khartoum (Agencia Fides) - Continúan los enfrentamientos en el Nilo Azul, Estado de Sudán, en la frontera con Sudán del Sur, entre las fuerzas de Khartoum y el SPLA-N (Ejército de Liberación del Pueblo de Sudán-Norte). Un portavoz del SPLA-N ha declarado al Catholic Radio Network (CRN) que 86 soldados sudaneses han muerto en combates a 15 km de la ciudad de Mufu. El portavoz ha añadido que los enfrentamientos estallaron la semana pasada después de que las fuerzas gubernamentales bombardeasen la zona con aviones y misiles, obligando a miles de civiles a huir. Según el exponente de la guerrilla, los enfrentamientos aún están en curso, pero no ha declarado nada acerca de las cifras sobre las pérdidas sufridas por la rebelión.

El CNR aún no ha podido verificar las declaraciones del portavoz a través de fuentes independientes.

Mientras tanto, el gobierno americano ha expresado su preocupación por las tensiones entre Sudán y Sudán del Sur, dividido, entre otras cosas, por varios litigios transfronterizos. En las últimas semanas, Juba ha acusado a Khartoum de incursiones militares y bombardeos de ciudades fronterizas, mientras que Sudán sostiene que los sudaneses del sur proporcionar apoyo logístico al SPLA-N y otros movimientos guerrilleros que operan en su territorio. (L.M.) (Agencia Fides 21/2/2013)